

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln · Rathausplatz 1 · 50667 Köln

FDP-Fraktion

Bezirksrathaus Mülheim
Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs
Wiener Platz 2a



Stadt Köln

Der Bezirksbürgermeister

Eingang **27. Nov. 2019**

im Rat der Stadt Köln

Rathausplatz 1

50667 Köln

Fon 0221. 221 238 30

51065 Köln

Stadtbezirk 9, Mülheim

Köln, 20.11.2019

Stärkung der Bezirke

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, lieber Herr Fuchs,

Sie haben uns Ihr Schreiben vom 07.11.2019 an die Oberbürgermeisterin Henriette Reker zur Kenntnis gegeben. In Ihrem Schreiben kritisieren Sie das städtische Verwaltungshandeln, was nach Ihrer Meinung nicht in Einklang mit den Ergebnissen der Kommission zur Stärkung der Bezirke stehen würde.

Unser Fraktionsvorsitzender Ralph Sterck, von dem ich Sie herzlich grüßen soll, bat mich auf Ihr Schreiben zu antworten, da ich für die FDP-Ratsfraktion Mitglied der Kommission war.

Auch die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Köln sieht die Ergebnisse der Kommission zur Stärkung der Bezirke als Meilenstein in der Zusammenarbeit zwischen der Verwaltung, dem Rat und seinen Ausschüssen und den Bezirksvertretungen. Auch wenn sich sicherlich bezüglich der erweiterten Zuständigkeit der Bezirksvertretungen noch vieles einspielen muss, empfindet meine Fraktion die von Ihnen beschriebenen Vorfälle mehr als betrüblich.

In den von Ihnen beschriebenen beiden Fällen erkennt meine Fraktion Ihr Anhörungsrecht voll umfänglich an. Wir werden darum bei der nächsten Sitzung der Fraktionen mit der Oberbürgermeisterin dies entsprechend ansprechen, um eine bessere Zusammenarbeit zu ermöglichen, aber auch die Rechte der Bezirksvertretungen zu stärken.

Inwieweit Maßnahmen aus dem integrierten Stadtentwicklungskonzept „Starke Veedel – Starkes Köln“, für dessen Konzeptumsetzung der Stadtentwicklungsausschuss verantwortlich ist, auf die Bezirksvertretung einfach übertragen werden kann, bedarf sicherlich einer vertieften Prüfung. Kritisch ist aber zu würdigen, dass in der Beratungsfolge nach einstimmigem Votum der BV 9 und den positiven Ergebnissen der Öffentlichkeitsbeteiligung ein Beschluss noch einmal durch einen Ausschuss verändert wird.

Wie schon angemerkt, werden wir Ihr Anschreiben zum Anlass nehmen, dies mit der Oberbürgermeisterin zu besprechen. Außerdem erlaube ich mir dieses Schreiben unserem zuständigen Bezirksvertreter in der BV 9, Torsten Tücks, zukommen zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Breite
Fraktionsgeschäftsführer

